



二ユーヨーク補習授業校
ウエストチエスター校(川崎淳一郎校長・児童生徒数447人)は、9月16日に運動会を開催した。ハリケーンによる天候の崩れが心配されたが、この日の為に幼児部で、てるてる坊主を作成。秋晴れの運動会日和のもと、応援席では可愛いてるてる坊主が揺れていった。

幼初等部児童たちは午前に短縮授業を受けた後、家族や友人達とグラウンドでお弁当の時間を楽しみ、運動会に挑んだ。開会式では川崎校長の話の後、6年生の赤組と白組の代表が元気に選手宣誓。

その後、参加者全員でのラジオ体操に続き、恒例の徒競走や玉入れ、低学年の親子競技などが行われた。

NY補習授業校 W校で運動会

二ユーヨーク補習授業校
L-I校(川崎淳一郎校長)で9月17日(日)、「大学進学に向けたのオンラインセミナー」が、アイビーリーグ5校に合格した同校の卒業生、延原伶さんと母親の由美さんをゲストに迎えて行われた。写真右は、セミナー前半では、子どもに合った大学選び、入学申請に必要な6点(GPA、課外活動、エッセイ、SAT・ACTなどのテスト



N.Y.補習授業校——校で

アイビーリーグ 5 校に合格 延原さんゲストに

スコア、Demonstrated Interest、推薦状)、大学にかかる費用やファイナンシャル・エイド、スカラーシップなどについて、同校教員の大森美和氏^{II}写真右が具体的な例を挙げながら、丁寧に説明した。後半は現在コロンビア大学で学ぶ延原伶さんと母親の由美さんが登場し、大学受験の準備について話した。特に大きな比重を占めるエッセイは、初めに3バージョン書き上げてから、最終的に1つに絞ったという。同じく重要項目である課外活動は、9th Gradeから準備を始め、参加したプログラムの数は合計20以

いることはと尋ねると、「いつも自分が夜勉強している間に、ずっと寝起きしている間に、ずつと寝起きしている間に、されたこと」と伶さん。また、二人の間には、大户型のバルコニーがあるという。それは、「自分がやりたいと言つて始めたことは、絶対に途中で投げ出さない」「生敗した時、次に同じ間違いをしないための策を、必ず一緒に考える」の2つ。後に、「伶さんが大学受験に成功した一番の要因は、との間に、由美さんは「持つて生まれた才能ではなく、本人の努力が100%。その努力が良い環境を呼び寄せたのだと用う」と語った。



A group of ten people, including a teacher and nine students, are posing together in a classroom setting. They are all holding up pieces of paper with traditional Chinese calligraphy they have written. The teacher, a woman with short dark hair wearing a black top, stands in the center back. Behind her are four rows of students, each row consisting of two adults and three children. The students are dressed in various casual clothing like t-shirts, shorts, and blazers. The background features a white wall with several framed pieces of calligraphy hanging on it.

ニユーヨーク日本人学校
(コネチカット州グリニッヂ、岡田雅彦校長)は、9月25日に墨絵教室を開催した。参加した5年生8人にとつて書写的授業は受けているが、墨と筆を使って絵を描く活動はほとんどの児童が初めての体験だった。まず講師のモリーン先生

墨絵教室 伝統学ぶ

から筆の使い方や墨の濃淡の出し方、筆の運び方を習つた。最初は墨がにじんだり、全く濃淡が出なかつたりと苦労していたが、練習を繰り返して次第に筆の運び方のコツをつかみ、濃淡を付けることができるようになった。講師から「濃淡の付け方が上手」「筆

めとする墨絵教室の7人は、大変お世話になり、アーティストにいながら伝統芸術触ることができた児童たちにとってはかけがえのない経験となつた。

週刊NY生活
デジタル版
www.nyseikatsu.com

遣いがうまくできていよい」などの言葉を掛けて下さい。児童たちは満面の笑顔を見せていました。最後は活動の集大成として色紙に田の濃淡が織りなす美しさを感じながら「竹」の絵を描いた。

ムが一丸となりゴーるを旨
指す姿や、立ち上がりつゝは
間を応援する姿が見ら
た。幼稚園部による親子デ
ンス「ウキウキパレード」
では、児童だけではなく保護
者もノリノリで楽しむ微
ましい光景がブールド、
つぱいに広がつた。
最終種目の綱引きでは
4年生から高等部まで総
110人の生徒達が1本の
綱の横に整列し、「腰を正
く！ 体重を後ろに！」と口
掛けながら、最後の得点
に繋がるよう力いっぱい
き合つた。

ムが一丸となりゴールを目指す姿や、立ち上がりつつは話を応援する姿が見えた。幼稚園部による親子ダンス「ウキウキパレード」では、児童だけでなく保護者もノリノリで楽しむ微笑ましい光景がフュールド、つばいに広がった。

最終種目の綱引きでは、4年生から高等部まで総100人の生徒達が1本

日本式
「和」の
保育

Starchild
デイケア

スターチャイルド・デイケア

@starchildnyny6stで一般向けインスタグラムを公開中

保育士・アシスタント募集中 時給&ビザ
相談可

問い合わせ: daycare@starchildnyny.com

プリンストン日本語学校 4年ぶりの運動会



日本式
「和」の
保育

Starchild
デイケア

スター・チャイルド・デイケア

@starchildny6stで一般向けインスタグラムを公開中

保育士・アシスタント募集中 時給&ビザ
相談可

問い合わせ: daycare@starchildny.com

スター・チャイルド デイケア イーストビレッジ園
435 East 6th St. #1GF, Tel: 347-410-3565

www.starchildny.com

めばえクラス:2~4歳児向け午前中の日本語保育
日本語クラス:4歳~以上の個別・グループ日本語クラス

日本語で遊び考える力の養成

A collage of various school-related images, including logos for Soroban School and Kikokushijo Academy, text snippets in Japanese and English, and several QR codes.